

## Du *Speed-dating* pour les PME

La troisième édition du forum de l'entreprise aura lieu les 27 et 28 novembre dans les halls de Luxexpo au Kirchberg. Organisé par la Région Lorraine en partenariat avec CCI International Lorraine et les Chambres des métiers et de l'artisanat 54 & 57, ce forum a pour objectif de promouvoir les rencontres d'affaires entre entreprises de l'espace transfrontalier. Les entrepreneurs de Lorraine, du Luxembourg, de Rhénanie-Palatinat, de Sarre et de Wallonie sont invités. Basé sur le principe du *matchmaking* (le *speed-dating* du secteur professionnel) cet événement propose aux PME de rencontrer en face-à-face leurs futurs partenaires d'affaires dans l'espace transfrontalier (clients, fournisseurs, agents commerciaux...) et d'économiser ainsi plusieurs mois de prospection commerciale.